
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

Araraquara, 04 de novembro de 2024.

ÃO
Excelentíssimo Senhor

PAULO LANDIM

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 692/2024, de autoria do Vereador LINEU CARLOS DE ASSIS, sobre o

assunto, em anexo, encaminhamosas informações prestadas pela Secretaria Municipal

de Justiça, Modernização e Relações Institucionais, Secretaria Municipal de Meio

Ambiente e Sustentabilidade, Secretaria Municipal de Educação e Secretaria Municipal

de Saúde.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estifna à consideração.

     
Atenciosqmente,

EDINHO 5NVA

unicipal

NS 54224/2024



  MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito -  

 DZSSa EN

Segundo informação da Coordenadoria de Tecnologia da Informação, a referida
Coordenadoria implementa esforços e ações para melhorar a Governança em
Tecnologia da Informação na administração municipal, através de:

e transformaçãodigital dos serviços públicos, facilitando o acesso online a todos
os cidadãos;

e implantação digital da tramitação de todos os processos administrativos,quer
sejam de origem interna ou externa;

e aperfeiçoamento da política de segurança cibernética e de segurança da
informação, com nova liciação de contratação de empresa especializada,
certame que exigiu novos e mais elementos de serviços de segurança;

e capacitação constante em tecnologia, com formação de servidores públicos
em ferramentas e boas práticas de TI;

e implantaçãoda Lei Geral de Proteção de Dados, por capacitação e esforços
próprios de servidores, ainda prescindindo de contratação de assessoria

externa;

e implantação do Plano Diretor de Tecnologia da Informação, em estágio de
desenvolvimento.

Mariamáilia de Vasconcellos Augusto
Secretária Municipal de Justiça, Modernização e Relações Institucionais

Prezado (a)s

Venho, mui respeitosamente, informar que a nota do IGME- i-Amb, do Município de
Araraquara, não piorou, mantendo-se com B+ desde 2018 até 2023, segundo o Tribunal
de Contas do Estado de São Paulo (htips://www.tce.sp.gov.br/6524-tribunal-contas-
divulga-resultados-ieg-m-2023-nesta-quinta).
A Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Sustentabilidade procura sempre melhorar
sua infraestrutura (recursos materiais e recursos humanos) para melhor servir a população,
além de realizar todas as ações propostas pela Política Municipal de Meio Ambiente,
Programa de Estado Município VerdeAzule aos 17 Objetivos do Desenvolvimento
Sustentável da Organização das Nações Unidas, trabalhando em parceria com as
demais Secretarias do Município, Departamento Autônomo de Águae Esgotos de
Araraquara, Universidades e a Sociedade Civil.

Quaisquer dúvidas estamos a disposição

Valter Luiz lost Teodoro
Gerente de Planejamento, Sustentabilidade e Educação Ambiental



 
PREFEITURA MUNICIPALDE ARARAQUARA

SECRETARIA MUNICIPALDA EDUCAÇÃO
GABINETEDA SECRETÁRIA
Avenida Vicente Jerônimo Freire, nº 22 — Vila Xavier

CEP: 14.810-038- Araraquara - SP

(016) 3301-1902 / seceducacao(Pararaquara.sp.gov.br

OFÍCIO Nº 763/2024/SME/GAB

 
Araraquara, 09 de setembro de 2024

Ao Ilustríssimo Senhor
Renato Tonia Ribeiro
Chefe de Gabinete

Assunto: Requerimento nº 692/2024/SME/CMA/ Vereador Lineu Carlos - Requer
informações acerca das ações da PrefeituraMunicipalde Araraquara relacionadas ao Índice
de Efetividade da Gestão Municipal([GE-M), do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo

Senhor Chefe de Gabinete,

Em resposta ao Requerimento nº 692/2024. seguem as informações desta

Secretaria Municipal da Educação:

1) Quais foram os principais fatores identificados pela Prefeituracomo causas

para piora dos índices TEG-M nos últimos anos?

Resposta: O IEG-M Educação mede os resultados do setor por meio de quesitos
relacionados à Educação Infantil e ao Ensino Fundamental, com foco em infraestrutura escolar €

processos.

Neste sentido, na última avaliação recebemos nota “B”, consideradaefetiva.

Desde o ano de 2015 a SecretariaMunicipal da Educação vem recebendo notas A,
B+ e B o que significa um índice consideradoentre alta efetividade (nota A. ano de 2015), muitg
efetivo (nota B+ nos anos de 2016 a 2018) e efetiva (nota B nos anos de 2019 a 2021 e 2023%
Apenas no ano de 2022 a educação recebeu a nota C consideradacomo baixo nível de adequação?
Considerandoque o ano de 2022 mede os resultados do questionário relativo ao ano de 2021 nãg
podemos deixar de considerar os reflexos da pandemia da COVID 19 no recebimento desta notaz

RELELIAMA

2) Existe algum diagnóstico ou relatório elaborado pela Prefeitura par?
entender as deficiências apontadas pelo Tribunal de Contas.
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PREFEITURA MUNICIPALDE ARARAQUARA
SECRETARIA MUNICIPALDA EDUCAÇÃO

GABINETE DA SECRETÁRIA
Avenida Vicente Jerônimo Freire, nº 22 — Vila Xavier

CEP: 14.810-038— Araraquara - SP

(016) 3301-1902 / seceducacagiDararaquara.sp.gov.br

Resposta: O questionário do IEG-M é composto por questões relativas à

infraestrutura das unidades escolares. aos serviços prestados à comunidade, a dados de

atendimento, ao cumprimento da legislação educacional e, algumas, inclusive relativas as

concepções do atendimento. Entendemos que não há apontamentos de deficiências. Utilizamos o

relatório gerado com as respostas para analisar o que não está sendo atendido e é necessário

atender. Como por exemplo as salas de amamentação nos Centros de Educação e Recreação que
estão sendo planejadas nas reformas das unidades escolares após verificarmos que o fato de não

possuirmos tais salas nas unidades de educação infantil pontua com nota mais baixa.

Todos os questionamentos relativos a atendimento de legislação educacional são

cumpridos pela SecretariaMunicipal da Educação.

3) Quais ações especificas foram implementadas pela Prefeitura para
melhoraros índices de efetividadeda gestão municipal deste a última avaliação?

Resposta: O planejamento da construção de salas de amamentação nos Centros de

Educação e Recreação é um exemplo de ação implementada com base no questionário do IEG-M.

4) Existe algum plano de ação em andamento ou previsto para melhorar
indicadores do IEG-M? Caso afirmativo, quais são os prazos e as metas estabelecidas para
cada área?

Resposta: Ora, estamos em franca melhora nos indicadores. Conforme informado,
utilizamos o relatório gerado com as respostas para analisarmos o que não está sendo atendido.

Sendo necessário realizamos o planejamento para implementação.

5) Como a Prefeitura está monitorando a execução das ações propostas para
melhorar o desempenho nos indicadores do TEG-M? Quais são os mecanismos de

acompanhamento e avaliação dos resultados?

Resposta: Na SecretariaMunicipal da Educação a resposta ao questionário é feita,

pelos gerentes e coordenadores responsáveis pelas diferentes áreas (educação infantil, ensing
fundamental, recursos humanos) que verificam se há necessidade de melhoria e propõe ações &

planejamento.
“MARADOS

6) Houve consultas externas ou parcerias com outras instituiçõespara auxilia
na melhoria dos indicadores de gestão municipal? Caso afirmativo, quais foram
resultados esperados e obtidos com essas colaborações?

Bia

Paraverificaravalidadedasassinaturas,acessehttps://araraquara.tdoc.com.br/verificacao/D9CF-8BB1-OFCD-ED9EeinformeocódigoD9CF-8BB1-0FCD-ED9E

Resposta: Na SecretariaMunicipalda Educação não houve necessidade de realiza:

consulta externa.
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PREFEITURA MUNICIPALDE ARARAQUARA

SECRETARIA MUNICIPALDA EDUCAÇÃO
GABINETE DA SECRETÁRIA
Avenida Vicente Jerônimo Freire, nº 22 — Vila Xavier

CEP: 14.810-038— Araraquara - SP

(016) 3301-1902 / seceducacao!Dararaquara.sp.gov.br

7) Foi estudada a criação da Comissão Intersetorial para acompanhamento e

melhoria no IEG-M, conforme sugerido na indicação nº 3497/2024?

Resposta: Colocamo-nos à disposição para estudar a criação da Comissão
Intersetorial proposta ou mesmo fazer parte da Comissãoa ser criada pela Prefeiturado Município
de Araraquara.   At DASao á

LÉLIA MARA DOS SANTOS /
SecretáriaMunicipalda Educação /
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE

ARARAQUARA
SECRETARIA DE SAÚDE
Coordenadoria de Avaliação e Controle

SUS
&istema
Única
de Saúde de

Araraquara, 01 de outubro de 2024.

Requerimentonº 692/2024
Autor: Vereador Lineu Carlos de Assis
Processo Administrativo nº 79.796/2024

Em atenção ao expediente em epígrafe, informamoso que segue:

1)

2)

3)

4)

5)

Os quesitos do TEG-M para o setor Saúde está desconexocom os princípios e indicadores comumente

exemplo: não questiona as alterações positivas ou negativas em Taxa de Mortalidade Infantil e/ou

mortalidadeMaterna; se houve aumento ou diminuição de cobertura vacinal; algumas questões com

respostas “fechadas” (sim/não), onde, quaisquer delas, levam a desvio de interpretação; etc.

Ao mesmo tempo, ações/atividadesque são positivas para planejamento em Saúde, nos quesitos do

IEG-M levam a perdas de pontos. Ex.: “Existem refrigeradores para estoque de vacinas nas

Unidades?”— há tempos tem se utilizado de “câmaras refrigeradas”específicaspara salas de vacinas,

mas, não há este campo para resposta, e se responder por equivalência, considera “negativo” — além

de não ter campo para informar se são todas as salas ou se é parcial; ou, outro quesito que solicita
informações “se há necessidade de “reformas/reparos” nas Unidades de Saúde” — nas orientaçõespara

este quesito, todo e qualquer reparo, seja ele reparar uma torneira pingando, ou uma reforma geral,
deve ser informado; óbvio, que tal situação é corrente numa rede de saúde com mais de 40 unidades

assistenciais,considerando que a questão é global, não é Unidade por Unidade.

O Conselho de Secretários Municipais de Saúde do Estado de São Paulo — COSEMS/SP vem

buscando diálogo com o próprio TCESP no sentido de adequar os quesitos aos Indicadores utilizados

em Saúde, além de adequação dos quesitos e suas possibilidades de respostas, tornando-os mais

factíveis ao setor, considerando-sequesitos práticos, com possibilidadede mensuraçãode suas ações.

Apontamos estas e outras situações no campo comentários/sugestõesdo próprio questionário do

Setor, para que sejam aprimorados para as próximas avaliações.

As Ações e Serviços de Saúde do munícipio estão em continuo progresso, e, por conta disto, tem

apresentados indicadores de saúde extremamente positivos. Entretanto, se permanecereminalteradas
as questões do TEG-M Saúde, os seus índices não refletirão os avanços observadosno setor.

Como já descrito nos quesitos anteriores, o município tem apresentado indicadores de Saúde bem

superiores à média regional, estadual e nacional; que não se refletem nos índices do TEG-M Saúde,

pois este não considera tais dados. Deve-se considerar que, conforme normativas do setor, o

Planejamento em Saúde pressupõe um Plano Municipal de Saúde — PMS, com previsão de duração

de quatro anos — apresentado e validado pelo Conselho de Saúde no primeiro ano de mandato, com

vigência a partir do segundo ano de um mandato e o primeiro ano do mandato subsequente (tal

premissa é válido tanto para o Governo Federal, como para os Governos Estaduais e Municipais),
tendo seu desdobramento em ProgramaçõesAnuais de Saúde — PAS e Relatórios Anuais de Gestão

— RAG, sempre submetidos a avaliação e aprovação do Conselho de Saúde respectivo.

Como descrito no quesito anterior, o planejamento, considerando-se a sua prestação de contas,

avaliação e controleé realizado pelo Plano de Saúde, ProgramaçãoAnual de Saúde e RelatórioAnual
de Gestão, sempre com acompanhamentodo Conselho de Saúde. 

Rua Expedicionários do Brasil, 3098 — São Geraldo — Araraquara/SP CEP14.801-360
Telefone: (16) 3301-1700 ramal 1764
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE

ARARAQUARA mm SUS
SECRETARIA DE SAÚDE E e
Coordenadoria de Avaliação e Controle 

6) Não houve contratação de Consultorias externas ou parcerias com outros atores para auxiliar nos

quesitos do TEG-M Saúde.

7) Sem conhecimento sobre a criação/formatação de comissão descrita no presente quesito.

Era o que tínhamos a informar.

EDIVALDOALVES TRINDADE
Coordenador Executivo de Avaliação e Controle 

Rua Expedicionários do Brasil, 3098 — São Geraldo — Araraquara/SP CEP14.801-360

Telefone: (16) 3301-1700 ramal 1764

Paraverificaravalidadedasassinaturas,acessehttps://araraquara.1doc.com.br/verificacao/1069-074F-016B-FDBEeinformeocódigo1069-074F-016B-FDBE
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